



Querido amigo,

Lo primero que queremos comunicarte es nuestra más sincera enhorabuena por haber aprobado el examen MIR. Tienes por delante toda una carrera profesional cuyo primer paso, que es de una importancia vital, es la elección de la plaza en la que vas a realizar la residencia.

Para ayudarte en la elección y para que conozcas la Unidad Docente del Servicio de Cardiología del Hospital Clínico de Valladolid, hemos organizado unas ***“Jornadas de puertas abiertas en el ICICOR”***. Creemos que te puede ser de mucha ayuda conocer un servicio de Cardiología en el día a día, en un día de trabajo cotidiano. Podrás hacerte una idea de la especialidad, las rotaciones, la estructura de un servicio de Cardiología, etc... y así tendrás más argumentos a la hora de decidir vuestra plaza.

Para tenerlo bien organizado, mándanos un correo electrónico a la dirección insuficienciacardiaca.hcuu@yahoo.es. En el correo, indícanos, por favor, tu nombre y procedencia y nosotros te responderemos con una fecha en la que podrás venir a visitarnos. Esa mañana pasarás unas horas con nosotros, conocerás nuestro trabajo diario, y podrás hacernos cuantas preguntas consideres.

Recibe un cordial saludo

Dr. José Alberto San Román
Director del ICICOR

Dr. Luis de la Fuente
Tutor de residentes